

Bäckerei COORS unterstützt den Verein Indien-Hilfe Wallenhorst e.V. durch eigenes „Indien Brot“

Unter dem Motto „Helfen mit Geschmack“ präsentierte die Bäckerei Coors den Kunden in ihrer Filiale an der Hannoverschen Straße in Osnabrück das eigens zu diesem Zweck entwickelte „Indien Brot“. Mit 50 Cent des Verkaufspreises pro Brot unterstützt die Bäckerei Coors den Verein IndienHilfe Wallenhorst e.V. Die Reaktionen der Kunden waren sehr positiv, da das „Indien Brot“ aufgrund der extra ausgewählten Zutaten sehr geschmackvoll und u.a. auch für Weizenmehlallergiker geeignet ist. Aufmerksam auf den Verein IndienHilfe Wallenhorst e.V. wurde Herr Sascha Coors durch seinen Kontakt zur Werbeagentur GM Werbekonzepte in Wallenhorst. Die Entscheidung zur Unterstützung des Vereins war schnell getroffen und die Familie Coors setzte ihre spontane Idee, ein „Indien Brot“ zu kreieren, schnell in die Tat um. Der Vorstand des Vereins IndienHilfe Wallenhorst e.V. ist sehr dankbar für die Aktion der Firma Coors. „Wir wünschen uns mehr dieser sozial engagierten Menschen in unserer Region und bedanken uns ganz besonders bei der Familie Coors für dieses vorbildhafte Engagement. Mit diesen Spenden kann der Bau der Sanitäranlagen im Jungenheim in Bhopal vorangetrieben werden,“ sagte Herr Gino Maßbaum, Vorstandsmitglied des Vereins IndienHilfe Wallenhorst e.V. J.F.



v.l.: Herr C. Lammerkitten (MDL), Frau K. Lemme (IndienHilfe Wallenhorst e.V.), Herr S. Coors, Frau H. Coors, Herr G. Maßbaum (2. Vors. IndienHilfe Wallenhorst e.V.), Herr J. Fluhr (1. Vors. IndienHilfe Wallenhorst e.V.)